

Medienmitteilung

Patrick Thomas wird neuer Leiter Programme bei SolidarMed

Am 1. September 2024 wird Patrick Thomas neuer Leiter Programme bei SolidarMed. Er löst Ilse van Roy ab, die SolidarMed verlässt. Davor war Patrick Thomas bei SolidarMed bereits für Sambia, Südafrika und Kenia verantwortlich.

Patrick Thomas, ein erfahrener Spezialist für Public Health, verfügt über umfassendes Wissen und breite Praxis in den Bereichen Stärkung der Gesundheitssysteme, Aufbau von Kapazitäten sowie Programmentwicklung und -umsetzung. Seine Leidenschaft gilt der Lokalisierung der internationalen Zusammenarbeit, dem effektiven Programmmanagement und der Herausforderungen von Klimawandel und Gesundheit.

Der 49-Jährige war als Projektleiter bei Family Health International (FHI) 360 und als Regionalmanager bei Broad Reach Healthcare tätig, wo er sich auf verschiedenen Ebenen für die Gesundheit von Waisen und gefährdeten Kindern und Jugendlichen in Südafrika einsetzte und für die Ausbildung der lokalen Mitarbeitenden zuständig war.

Seit April 2021 hat Patrick Thomas, gebürtiger Südafrikaner und Deutscher, als Programmverantwortlicher für Sambia, Kenia, Südafrika und Indien bereits SolidarMed-Erfahrungen sammeln können. Er hat dabei eine entscheidende Rolle bei der Stärkung der Gesundheitssysteme und der Humanressourcen für die Gesundheit, sowie bei Projekten zugunsten von Waisen und gefährdeten Kindern und Jugendlichen im südöstlichen Afrika gespielt. Er konnte dabei sehr von der langjährigen Expertise von Ilse van Roy profitieren. SolidarMed wünscht Ilse van Roy, die die Organisation Ende August verlässt, alles Gute und freut sich, dass Patrick Thomas diese neue Funktion übernimmt. Für seine Nachfolge als Programmverantwortlicher läuft der Rekrutierungsprozess.

Weitere Informationen:

Andreas Rösch

Co-Leiter Kommunikation und Fundraising

a.roesch@solidarmed.ch

+41 41 310 66 60

Über SolidarMed

SolidarMed (www.solidarmed.ch) engagiert sich für die Gesundheit der Menschen in ländlichen Regionen des südlichen und östlichen Afrikas und in Hyderabad, Indien, und konzentriert sich auf fünf Themenschwerpunkte: Schutz von Mutter und Kind, Bekämpfung von Infektionskrankheiten, Ausbildung von Gesundheitspersonal, Stärkung von Spitälern sowie Dorfgesundheit und Sensibilisierung. Die Projekte entstehen in enger Zusammenarbeit mit lokalen Partnern wie Spitälern, Gesundheitszentren und Behörden. In der Schweiz schafft SolidarMed ein Bewusstsein für die gesundheitliche Not der Menschen im ländlichen Afrika und in Indien.